
令和５年度佐賀県医療センター好生館 

看護学院学校関係者評価委員会 
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委員  大久保委員         吉岡室長 

議 題 １令和４年度学生アンケート結果について 

２令和４年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価結果について 

３令和５年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価項目について 

４その他佐賀県医療センター好生館看護学院の運営に関する意見交換 

議 事 １ 令和４年度学生アンケート結果について 

〇令和４年度に行われた学生アンケートの結果については、事前に資料が送付されてお

り、会議では概略が説明された。 

〇審議の中で、次の点について質問及び意見交換が行われた。 

 ・災害時の休校について 

 ・学校備品について 

 ・教員の指導レベルについて 

２ 令和４年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価結果について 

〇評価結果については、事前に資料が送付されており、会議では概略が説明された。 

審議の結果、自己評価通りの評価結果が承認された。 

〇審議の中で、次の点について意見交換が行われた。 

・県内就職率について 

・ナースエイドについて 

３ 令和５年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価項目について 

〇原案通りの評価項目とすることが承認された。 

４ その他佐賀県医療センター好生館看護学院の運営に関する意見交換 

 学生アンケートで、実習時の不満を書いている学生がいる。具体的な内容を知りたいが

無記名アンケートなので、対処の方法がない。無記名を維持しながら学生から具体的な方

法を聞き出す方法を考えてほしいとの意見が出た。 

 他県で、学校によるハラスメントが問題になった。好生館看護学院の場合、学生アンケ

ートの内容を見ても、学生と教員は良好な関係を築いていることがうかがえるが、仮にハ

ラスメントがあった場合に、相談窓口があるかとの質問があった。 

 これに対し、ハラスメント専用の相談窓口はないが、スクールカウンセラーによる相談

が年に 25 日受け付けられており、その場には教員は同席しないので、相談窓口的に使え

るとの意見が出た。他校での対象方法について県での情報を有しておらず、また、国が対

処方法を検討中ということだったので、県からの情報提供を受け対応することとなった。 

 


